

令和6年2月5日(月)発行

「くま川教室だより R5-第9号」



<文責 くま川教室室長 中村末男>

☆2024 カレンダー完成しました☆



2024年のカレンダーが完成しました。

美術の授業で少しずつ制作していた鉛筆とペン画です。

過ぎていく時間の中で、その時々感じたことを形にしていきました。

見える世界、自分の中にある世界、興味を持ったもの、心の中からあふれてきたもの。見てくださる方に思いが伝わるようにコメントを添えてみました。



ニューイヤーウォーキング (頑張って歩きました)

1/16(火)、快晴の素晴らしい天候に恵まれ、新年始めの行事「ニューイヤーウォーキング」を開催しました。併せて、3年生の志望校への合格祈願も兼ねて三社参りもしました。まずは国道3号線沿いの萩原天満宮へ、次に球磨川沿いをひたすら下って塩屋八幡宮へ参拝。最後は八代宮にお参りして三社参りを完了しました。約7kmの行程でしたが参加者14名全員が完歩しました。お疲れ様でした。



まず萩原天満宮で3年生の合格を祈願しました



塩屋八幡宮へは2番目に参拝しました



みんなで八代宮前での記念写真

国語科の授業 (楽しくやっています)

国語科の授業は文法・漢字等の言語事項を毎回継続しつつ、読解や百人一首等の古典にも触れる内容になっています。量を調節し、練習問題で理解を深め、自信をつけることを目指して取り組んでいるところです。



身近な現象に興味をもとう理科学習!

先日は、「金星の特徴や見え方」について学習しました。明けの明星(東の早朝に見えるビーナス)や宵の明星(西の夕刻に見える一番星)です。でもいつも見えるわけではありません。また、夜中には見ることはできません。見える方角や時間帯が決まっています。また、夜中には火星や土星、木星など他の惑星は見ることはできます。こんな「どうしてかな?」を学習しました。授業を受けた人は答えられるよね!おうちの人に説明してみましょ!

